
この企画の最後となる、第４弾は月テラ･ドテラ参加した皆さんの声をお届けします。 

 

月テラは全学年を対象に部活動のない月曜日の放課後に、 

ドテラは 3 年生を対象に部活動引退後の土曜日の午前中に実施しています。 

大学生や元教員のボランティアが学習支援している活動です。 

 

月テラ参加の生徒さんより 

・はじめは遊びたいなとか思ったけど、月テラに行くにつれて少し勉強がわかってきました。 

・授業でもわからなかったことが、ボランティアの人に教えてもらったので良かったです。 

・自分が勉強するぞ～！というより「みんなで勉強しよう」という雰囲気の中、 

異学年で教え合うのがおもしろかったです。 

・勉強が出来る環境がつくれたことが良かったです。 

・わからない問題をすごく詳しく教えてくれました。 

 

ドテラ参加の生徒さんより 

・部活引退後の土曜日を有意義に使うことができ、苦手教科の点数が上がり成績が少し上がりました。 

・わからないことが聞きやすかったところが良かったです。 

・学ボラさんに気軽に質問できるところが良かったです。 

・積極的に勉強することが出来て良かったです。 

・学ボラさんがとても親切に教えてくださったところが良かったです。 

・大学生の学ボラさんは中学校の先生とは違って、一歩先行くお兄さんお姉さんで話しやすかったです。 

・先生を引退されたベテランの学ボラさんは勉強をわかりやすく丁寧に教えてくださって、 

教科担任の先生の百倍わかりやすかったです。 

・受験する私立高校の過去問を持参した時は、休憩時間がもったいなくて 2 時間があっという間でした。 

難しい数学の問題をベテランの学ボラ先生と一緒に解けた時は「数学って楽しい！」って思いました。 

 

月テラ参加生徒の保護者さんより 

・塾へ行ったり家で勉強時間をとったりすることが難しいわが家には凄くありがたい月テラです。 

学校でできるというところが一番のメリットです。 

・勉強する気持ちが少しは持てたかなと思います。 

・勉強する習慣を本人が意識するようになってきていると感じます。 

・分からない所を理解できるようになりとても良かったです。 

 

ドテラ参加生徒の保護者さんより 

・年子でしたので、2年続けて参加させて頂きました。これからも長く続けて頂き、いつかお世話に 

なった恩返しに学ボラさんとして教える側でお手伝いできる日が来ればいいなと思います。 

・ダラダラしがちな土曜日を有意義に過ごすことができました。わからないところも丁寧に教えて 

頂くことで理解でき自信にもつながったと思います。 

・勉強する意欲が出てきて、解からない所を先生方に聞き解決できるようになりとても良かったと 

思います。 

・個別で勉強を見ていただけるので、アドバイスも的確で自宅学習の支えとなりました。 

・最初はイヤイヤでしたが、楽しくみんなと勉強するようになり参加させて良かったです。 

・毎回的確なコメントを頂いて、ちゃんとみていただけているなぁと感謝の気持ちでいっぱいです。 

・わからないとこがあると「ドテラで聞こう」と言っていました。丁寧なご指導ありがとうございました。 



 

中学３年生の頃、月テラに参加していた高校生より 

部屋の片付けをしていたら、中学時代のものの間から月テラで学ボラさんから教えてもらった時のたくさん

書き込んである数学の計算用紙が出てきた。何でかわからないけど、とってあった。 

今みれば簡単な問題だけど、中３の私にとっては難問で、それを大学生の学ボラさんたちが丁寧にわかりや

すく教えてくれたことを思い出した。今の自分は中 3 に教えられる知識はあるけど、こんなに親切にはできな

いなと思う。理数系が要となる学校を受験する自分を大事に思って丁寧に教えてくださったんだよなとちょっ

と温かい気持ちになった。 

当時は中学校が楽しいってあまり思わなかったけれど、今は他地域の高校に通っているので、神守中学校っ

て地元と密着している感じがとてもいいのかなとあらためて思う。 

 

 

 

 

～編集後記～ 

 

今回『豆ボラ神守設立 5 周年 感謝 特別号 』を発行するにあたり、たくさん

の方にお話を聞かせていただき、この 5年間を振り返る良い機会となりました。 

発足当初は手探り状態だった各支援ですが、今では定着してきた活動もあり、

生徒さんや地域の皆さまが楽しみにしてくれているものもあります。先生と生

徒・親と子どもなどの上下関係と比較すると、大学生や地域のボランティアは生

徒さんにとってナナメの関係(利害関係のない第三者の関係)でいられます。その

存在が中学校に出入りすることで得られた好循環は、これからの地域づくりにま

すます貢献していくと思います。そしてこの支援を継続していかなければという

気持ちも湧いてきます。これからも地域と共に歩んでいきたいと思います。 

 

追加企画を最後までご覧いただきありがとうございました。 

これからも豆ボラ神守をよろしくお願いいたします。 

 


